

Wie in den vielen vergangenen Jahren,
wir wieder an der Weihnachtsfeier zusammen waren.
Es kam in diesem Jahr keine Tombola zustande,
dafür ein besonderes Highlight in anderer Variante.

Ein Event der Extraklasse wir ausgesucht,
wir haben es für sie alle und heute gebucht.
Es wurden Gedicht, Geschichte und Essen serviert,
und danach erfreute uns Sha'waza sehr kultiviert.

Es war ein harmonischer Abend ohne Frage,
wir hatten Spaß und gute Laune an diesem Tage.
Sha'waza hat getanzt nach rhythmischem Klang,
an allen Tischen im Saal entlang.

Die Mitglieder wurden verzaubert und zum Tanzen animiert,
und keiner, der tanzte hat sich je blamiert.
Beim Bauchtanz schellte und klingelte es durchaus,
dafür erntete sie von uns einen kräftigen Applaus.

Am Ende hatten wir einen klangvollen Abend zusammen,
danach gingen wir nach Hause und konnten entspannen.
Die letzte Veranstaltung in diesem Jahr,
die nächste gibt es wie immer im Januar.

Monika Schüler